

Barthold Georg Niebuhr an August Wilhelm von Schlegel
Bonn, Donnerstag, [Frühherbst 1825, um den 24. September]

<i>Empfangsort</i>	Bonn
<i>Anmerkung</i>	Datum erschlossen. – Vgl. Josef Körner: Briefe von und an August Wilhelm Schlegel. Zürich u.a. 1930, Bd. 2., S. 190f.: „Varnhagen notiert zum 24. September 1825 [...]: ‚Der Kronprinz hat in Bonn besondere Gunst für die Universität bewiesen; er nahm in Godesberg ein Mittagsmahl ein, das ihm der Geh. Staatsrat Niebuhr gab; dort ließ er sich auch die sämtlichen Professoren von dem jetzigen Rektor, Prof. Aug. Wilh. von Schlegel vorstellen [...]‘.“
<i>Handschriften-Datengeber</i>	Dresden, Sächsische Landesbibliothek - Staats- und Universitätsbibliothek
<i>Signatur</i>	Mscr.Dresd.e.90,XIX,Bd.17,Nr.23
<i>Blatt-/Seitenzahl</i>	1 S., hs. m. U.
<i>Format</i>	25,4 x 21,3 cm
<i>Editionsstatus</i>	Transkription noch nicht zugänglich
<i>Editorische Bearbeitung</i>	Bamberg, Claudia
<i>Zitierempfehlung</i>	August Wilhelm Schlegel: Digitale Edition der Korrespondenz [Version-01-20]; https://august-wilhelm-schlegel.de/version-01-20/letters/view/5390 .